



## 両津 日頃の運動不足を解消しましょう (両津の各地区運動会) 10月7日

晴天に恵まれた絶好の運動会日和の中、内海府、吉井、両津(中心街)、河崎、前浜、加茂の6地区で集落対抗の運動会やソフトバレーボール大会が開催されました。

当日は綱引きなどの定番のものから運が勝敗を左右するものや、かわいらしい子どもたちが大活躍するものまでバラエティー豊かな競技内容で、また時々起こる珍プレー好プレーには、笑いや歓声が沸き起っていました。



## 羽茂 健康登山10月13日 金剛山～雪畑山～ドンデン山

毎年、羽茂地区公民館では秋に健康登山を行っています。島内のトレッキング可能な登山道を歩いて、佐渡の美しい自然を満喫することを目的に、今年は小学4年生から77歳まで総勢39名が、和木の登山口から金剛山の山頂(962m)を目指し、その後雪畑山(1,002m)に登りドンデン山荘まで元気に全員踏破しました。平地や里山では見られない天然杉の節くれだった勇壮な姿や



風雪に耐えて生き抜く木々や植物に驚き、参加者はあらためて佐渡の雄大さを体で感じた1日となりました。

## 小木 平成19年度 小木地区運動会 10月7日

木の葉が色づき始めた10月7日、小木地区を4ブロックに分け、住民相互の親睦を図りつつ、多種多様な競技でさわやかな汗を流した、小木地区運動会が開催されました。少子化と高齢化の影響により、選手の選出では各分団とも苦勞する中で、年々活発になっているのが「応援合戦」です。趣向を凝らした「応援」風景が、運動会の風物詩となっています。



## 相川 外海府地区で 防災訓練実施 10月14日



10月14日午前8時30分頃、佐渡地方にマグニチュード7.5の直下型地震が発生し、相川消防署の地震計で震度6弱を記録、町内各地で災害が発生したという想定で、防災訓練が矢柄の外海府活性化センターで行われました。

小田、大倉、矢柄集落の住民は、避難所に一旦非難した後会場へ向かうと、初期消火訓練や応急手当処置訓練等を行い、相川消防団員は放水訓練を実施しました。「災害はいつ起こるか予測が不可能なので、今日のようにまず最初には自分の身は自分で守ることだ」と講評がありました。訓練終了後、赤十字奉仕団とボランティアグループみとせ会が、炊き出し訓練で作ったアルファーマイ非常食を参加者に配布しました。この日は、166人が参加しました。

## 赤泊 収穫の秋だよ！みんなで さつまいも掘り 10月18日

赤泊保育園のすずらん組・ひまわり組の園児が、園庭のさつまいも掘りをしました。「あったよー」「大きいよ」と、つるをよけるとすぐに歓声が上がります。畑作りから苗植え、根付くまでの水やりと、春からさつまいもの成長を見守ってきた園児たち。土まみれになりながらも、途中で芋が折れないように慎重に掘り、大小あわせて90個を収穫しました。



収穫したものは園児たちがぐじ引きで好きなものを持って帰れるとあって、「今夜のメニューは大学芋もいいし、スイートポテトもいいな」と嬉しそうに話していました。

◀全部でいくつ掘れたかな？  
1,2,3…

